## **HOLA**



Mi nombre es: Yvonne Welge nacida Mayorga Pérez.

Mein Name ist Yvonne Welge, geborene Mayorga Pérez. Meine Nationalität ist ursprünglich peruanisch, aber ich habe jetzt die deutsche Staatsangehörigkeit. Meine Muttersprache ist spanisch. Ich habe Sprachen studiert, was mir erlaubt hat, mit Erfolg in verschiedene Länder zu reisen.

Ich habe in Peru geheiratet und kann sagen, dass ich durch die Liebe nach Deutschland gekommen bin, wo ich eine wunderschöne Tochter geboren habe. Sie ist zurzeit 15 Jahre alt. Wir wohnen in Guntersblum.

Seit 2007 bin ich im Zwergenpalast und arbeite derzeit in der Wichtelgruppe. Seitdem habe ich viel Erfahrung in der Arbeit mit Kindern gesammelt. Ich bin glücklich, wenn ich mit den Kindern spielen kann, mich mit ihnen unterhalte und weiß, was sie gerade beschäftigt. Durch meine Eltern, die beide Lehrer waren, konnte ich vieles über Erziehungsmethoden und –strategien lernen.

Ich bin ein optimistischer, solidarischer und verantwortungsbewusster Mensch. Das wichtigste für mich ist Hilfsbereitschaft. In meiner Freizeit tanze ich gerne Salsa, Merenge und Bachata, wie eine temperamentvolle Latina. In Guntersblum bin ich oft mit dem Fahrrad anzutreffen.